

Uruguay termina su participación en el Sudamericano Sub-20 tras una nueva caída: Colombia lo superó 3 a 1

Principal



Publicada el: 17/02/25	Visitas: 200
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 93	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/uruguay-termina-su-participacion-en-el-sudamericano-sub-20-tras-una-nueva-caida-colombia-lo-supero-3-a-1_18006.php

URUGUAY TERMINA SU PARTICIPACIÓN EN EL SUDAMERICANO SUB-20 TRAS UNA NUEVA CAÍDA: COLOMBIA LO SUPERÓ 3 A 1

Principal

Uruguay termina su participación en el Sudamericano Sub-20 tras una nueva caída: Colombia lo superó 3 a 1

Uruguay cierra su camino en el Sudamericano Sub-20 con una derrota ante Colombia, que se impuso por 3 a 1.

Colombia se consagra en el Sudamericano Sub-20

Colombia se queda con el tercer puesto en el Sudamericano

Sub-20

En un emocionante encuentro disputado este domingo, Colombia, liderada por el destacado atacante Neiser Villarreal, se impuso 3-1 a Uruguay y finalizó en el tercer lugar del Campeonato Sudamericano Sub-20 que tuvo lugar en Venezuela-2025. Con este resultado, la selección cafetera aseguró su clasificación al Mundial de la categoría.

Villarreal, futbolista de Millonarios en el fútbol colombiano, destacó al marcar un gol y proporcionar dos asistencias, siendo fundamental en la victoria del equipo dirigido por César Torres. El partido se llevó a cabo en el estadio José Antonio Anzoátegui, ubicado en la ciudad costera de Puerto La Cruz, en la última jornada del hexagonal final.

Brasil, Argentina, Colombia y Paraguay lograron obtener los cuatro cupos disponibles para el Mundial Sub-20 que se celebrará en Chile del 27 de septiembre al 19 de octubre.

La selección chilena ya contaba con una plaza garantizada por ser el país anfitrión.

Neiser Villarreal abrió el marcador rápidamente, anotando en el minuto 6 su octavo gol del torneo, lo que lo consolida como el máximo goleador, superando al argentino Claudio 'El Diablito' Echeverri, quien acumula seis tantos.

Villarreal mostró su habilidad al aprovechar un rebote en el área y concretar la anotación.

Poco después, en el minuto 13, Uruguay logró empatar gracias a Alejandro Severo.

Sin embargo, Villarreal volvió a brillar al asistir a Kener González en el minuto 15 y a Carlos Sarabia en el 39, sellando así el triunfo colombiano.

Con sus ocho goles, Neiser Villarreal se une a una selecta lista de jugadores que han marcado más tantos en una sola edición del Campeonato Sudamericano Sub-20, igualando a figuras como Hugo Rodallega (11 goles en 2005), Luciano Galletti y Giovanni Simeone (nueve en 1999 y 2015, respectivamente) y Neymar (nueve en 2011).

A pesar de su posición natural como extremo, Villarreal fue utilizado como centrocampero por el entrenador, mostrando su versatilidad en el campo.

Además, sus ocho dianas lo empatan con Juan Bautista Agüero (1954), Hebert Revetria (1974) y Adaílton (1997).

Fuente: Telenoche

Imágenes

URUGUAY TERMINA SU PARTICIPACIÓN EN EL SUDAMERICANO SUB-20 TRAS UNA NUEVA CAÍDA: COLOMBIA LO SUPERÓ 3 A 1

Uruguay termina su participación en el sudamericano sub 20 tras una nueva caída colombia lo supero 3 a 1

Tags

uruguay, encuentro, sudamericano, derrota, disputado, villarreal, emocionante, colombia, consagra, colombiano, campeonato, mundial

Noticias relacionadas

3.5 * *Uruguay cerró su participación en el Sudamericano Sub 20 con una derrota de 3-1 frente a Colombia*

4.8 * *Brasil se alzó con el título del Sudamericano Sub 20 y deslumbró en la competencia*

4.1 * *De un contundente 6-0 a la gloria: Brasil se corona campeón sudamericano Sub 20*

4.2 * *Uruguay se prepara cuidadosamente para su viaje a Venezuela en el Sudamericano Sub 20*

5.0 * *Uruguay solicitará el traslado de la sede del Sudamericano Sub 20*

4.5 * *Uruguay y Chile se enfrentan hoy en un emocionante duelo del Campeonato Sudamericano Sub-20*

4.6 * *Uruguay se posiciona en lo más alto del Sudamericano Sub 20: logró clasificar a la siguiente fase a pesar de la derrota 1-0 ante Venezuela*

3.9 * *La Celeste se despide del Sudamericano Sub 20 tras una dura*

jornada

4.0 * *Colombia reacciona ante las medidas de Trump por la negativa a aceptar vuelos de deportación desde Estados Unidos*

4.7 * *Uruguay debutó en el hexagonal final del Sudamericano Sub-20 con una ajustada derrota por 1 a 0 ante Brasil*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo